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【井上会長挨拶】 

こんにちは。無事に委員全体会で長副が決まり、これから力を合わせて子どもたちのために色々やっ

ていければと思っておりますので宜しくお願い致します。 

コロナがまだまだ収束してないですが出来る限り子どもたちの笑顔が増える活動を我々もバックアッ

プしてやっていけるように、まずは運動会を頑張っていきたいと思いますので宜しくお願い致します。 

 

【中野校長先生挨拶】 

 こんにちは。子どもたちは休み明け、少し疲れがみえるかなと感じましたが今週に入って随分落ち着

いて学習が進められております。４月には忙しい中、学習参観、引き渡し訓練とご協力いただき、無

事終わることが出来ました。 

会長さんからもありましたように５月は運動会ということで、学校の方も運動会成功に向けて取り組

んでいくところであります。 

本格的な練習は今週の金曜日からですが、各学年では練習を始めています。 

マスク着用の件については大分変わっていく方向で国も動いていますが、屋外であること、人との距

離がしっかり取れること、会話がないことが条件に入っており今までの学校の取り組みと同じになる

ので、練習の中では熱中症対策含め出来るだけ外していきたいと思っています。 

子どもたちが会話で相談する場面ではマスクを着用し臨機応変に指導していきたいと思います。 

運動会の成功を目指して色々とご協力いただければと思います。宜しくお願い致します。 

 

【桃井教頭先生挨拶】 

こんにちは。教頭の桃井です。PTAの窓口ということで、リードしなければならない場面を最初の頃

バタバタして皆さんにリードしていただく形でここまで進んで参りまして、申し訳なかったと思うと

ともに、とても感謝しております。１年間、充実した PTA活動になるように頑張りたいと思いますの

で、今後とも宜しくお願い致します。 

 

〈学校からの連絡事項〉 

教務主任の溝口です。こんにちは。 

１年間、様々な行事でお手伝いいただくことがあると思いますのでご協力いただければと思います。 

先だって、プールの開催もあります。コーディネーターの澤田さんから連絡があるかもしれませんが
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ご協力いただき、子どもたちのプール指導にご尽力いただければと思います。 

宜しくお願い致します。 

 

〈運動会について〉 

 昨年度に準ずる形で運動会を行います。学校便りに書いておりますのでご承知おきいただいていると 

思いますが、午前中に３部制で行います。昨年度と違うのは、１部が１・２年生、２部が３・４年生、 

３部は変わらず５・６年生ということ。６年生の児童に係活動をしっかりさせて、最高学年として学 

校行事に貢献させたいとの強い希望がありましたので、半日に亘って係をやることになります。 

細かい時間の設定は昨年度から少し変わっていますので、お便り等をよく確認していただければと 

思います。お手伝いは PTA本部さんから依頼がかかって既に集計していると思いますが、全体で保護

者に頼んでいるのは、PTA 本部、受付係（健康観察カード、検温、リストバンド）、立見席係、おや

じの会と４つあります。日程は５月２８日（土）予定で雨の場合は翌日、翌々日と順延していきます

のでご承知おきください。 

 

〈PTA本部よりお知らせ〉 

１、活動報告について 

前回、委員全体会で長副さんを決めさせていただきました。まだまだ４月５月と活動自体は本格的で

はないですが、運動会の準備等をしています。このあと連絡があると思いますが、運動会の係や動き

方等の説明が教頭先生含めてあると思いますのでご協力お願い致します。私としては、５月７日（土）

に開催された我孫子市 PTA 連絡協議会・PTA 会長連絡会議に参加させていただきました。主な議題

は、事業報告、決算報告等があり、私自身がふれあい祭りをどう開催するかということを色々な会長

さんとお話しをさせていただき、コロナ前と同じものを開催する学校、コロナの状況の中でどうでき

るか考え１個だけやるという学校と、大きく分けて２つありました。コロナ前と同じものを開催する

のは今のところ難しいですが、高野山小として小さいながらも何かやりたいと思っております。もう

一つの議題にバレーボールの話があり、人数が少ないので交流大会が出来るかどうか検討しているよ

うです。やるとすれば、我孫子中学校と合同チームとして出る形になるということが検討されていま

した。 

 

２、活動費について（担当：会計 竹内） 

 活動費は PTA会員の皆様から頂いていますので、各部・委員会内で確認し合ってお使いただきますよ 

うお願い致します。注意点がいくつかあります。 

①会議や集まりでの飲食代は活動費として認められません。 

②活動で車を利用した際、配車代として精算出来ます。配車代は学区内、区外同様です。 

 こちら必ず事前に PTA本部役員までご連絡ください。 

③残金は年度末の清算時にお願いしてください。 

 その他につきましては、この後活動費と一緒にお渡ししますファイルケースの中に入っている「PTA 

会計からのお願い」に詳細が記載されておりますので目を通しておいてください。 

 最後に年度末の清算については令和 5年３月２日の最終運営委員会の時に行います。 



 その際、お渡しするファイルケース一式と残金を清算する方の印鑑が必要になりますので、忘れずに 

ご持参くださいますようお願い致します。 

 

３、家庭に配布する手紙について（資料：各家庭への配布物について） 

 各委員・部で各家庭に配布物等ある際は、注意事項があります。 

①児童数、家庭数とも各クラスの人数プラス２枚を配布 BOXへ入れてください。 

②配布 BOX棚上にある BOXへプラス３枚、全体の予備として入れてください。 

 配布 BOXは職員室側の下駄箱の前、階段の下辺りにあります。場所が分からなければ、本部役員に聞

いてください。 

③配布数一覧は５月１０日現在のものです。更新があった場合、PTA会議室に分かる限り修正したもの

を貼り出しますので、配布前に人数の変更がないか確認をお願い致します。 

 

〈次回運営委員会開催について〉 

  令和 4年 7月 14日（木） 11：30～ 視聴覚室 予定 

   

令和４年度 運営委員会のご紹介 

 

部門 役 氏名  部門 役 氏名 

本部 

会長 井上 瞬  
学年委員 

長 湯浅 早矢香 

副会長 

中居 歩美  副 渡辺 未来 

山本 文美  
広報部 

長 白石 和代 

中村 麻由  副 上杉 麻美 

庶務 

長内 博子  
地区委員 

長 伊藤 美香 

五島 清美  副 上野 恵美子 

鈴木 成美  
選考委員 

長 一條 智子 

会計 
堀 晃子  副 桑久保 智子 

竹内 美香  

学校三役 

校長 中野 直美 

会計監査 
浅井 さやか  教頭 桃井 淳子 

清家 優美  教務主任 溝口 裕崇 

少年指導員 
荒井 朋子  

井上 有里  

ＰＴＡサークル代表 郡司 絵美  

 

1年間、頑張ってまいりますので、 

ご支援・ご協力の程宜しくお願い致します。 


